

Le procès-verbal des assemblées du 25 et du 28 juin est lu et confirmé.

1.—Son Honneur le Maire soumet à la Commission qu'il serait opportun de présenter au nom des citoyens à M. Geo. Hodgson, un témoignage tangible de reconnaissance pour le grand honneur que ses succès étonnants remportés dans les joutes olympiques, à Stockholm, Suède, ont fait rejaillir sur le Canada et plus particulièrement sur la Cité de Montréal.

Résolu: Que la suggestion de Son Honneur le Maire soit approuvée et que soit nommée une sous-commission composée de M. le président, de M. l'éch. O'Connell et du Secrétaire pour choisir, faire fabriquer et présenter à M. Hodgson, au nom de la Ville, un souvenir approprié.

2.—La Commission soumet un compte de \$375 de M. Alexandre McGarr pour louage de voitures, et le Bureau des Commissaires est prié de le payer.

3.—Soumise et lue une lettre du docteur H. Hervieux, suggérant à la Cité d'inviter l'Association des Médecins de Langue Française de France, à tenir leur prochaine convention (1913) à Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. Poissant, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Ajournement.

R. BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

* * *

The minutes of the meetings held on the 25th and 28th June were read and confirmed.

1.—His Worship the Mayor submitted to the Committee the advisability of presenting to Mr. Geo. Hodgson some tangible appreciation of the citizens for the great honor and credit he has brought to the Dominion of Canada and more particularly the City of Montreal by his wonderful achievements in the Olympic games at Stockholm, Sweden.

Resolved: That the recommendation of His Worship the Mayor be approved of and that a sub-committee composed of the Chairman, Alderman O'Connell and the Secretary be appointed to determine, have manufactured and present to Mr. Hodgson, a suitable testimonial in the name of the City.

2.—The Committee approved of an account of \$375 from Mr. Alexander McGarr for cab hire and the Board of Commissioners were requested to pay the same.

3.—Submitted and read a letter from Dr. H. Hervieux, suggesting that the City extend an invitation to "L'Association des Médecins de Langue Française, de France," to hold their next convention (1913) in Montreal.

On motion of Alderman Poissant, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

Adjourned.

R. BAUSET,

Asst. City Clerk.

* * *